

Cartographier la langue avec ses locuteurs : enjeux et apports des sciences participatives

Mathieu Avanzi (Université de Neuchâtel)

L'essor des sciences participatives a profondément renouvelé l'étude de la variation linguistique. En mobilisant les locuteurs comme collecteurs de données, ces approches permettent d'observer les usages en temps réel et à grande échelle. Cette conférence abordera les défis méthodologiques et interprétatifs de cette démarche, en s'appuyant sur les résultats du projet « Le Français de nos régions ».